

RINGKASAN SKRIPSI

Sofie Syahfitri (2022). Analisis Nilai-Nilai Sosial dalam Novel *Imperfect: A Journey To Self-Acceptance* karya Meira Anastasia (Pendekatan Sosiologi Sastra). Skripsi. Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia. (Pembimbing Utama: Muhammad Thamimi, M.Pd., Pembimbing Pembantu: Aqis Yuliansyah, S.Pd., M.Pd.).

Nilai-nilai sosial merupakan nilai yang memiliki berbagai prinsip, anggapan maupun keyakinan yang berlaku dalam suatu masyarakat. Nilai-nilai inilah yang menjadi pedoman yang wajib dipatuhi masyarakat. Nilai-nilai sosial juga dapat memotivasi seseorang untuk mewujudkan harapan sesuai dengan peranannya. Nilai-nilai sosial berfungsi sebagai alat solidaritas dikalangan anggota kelompok masyarakat, selain itu juga berfungsi sebagai alat pengawas perilaku manusia dengan daya tekan dan daya mengikat tertentu agar orang berperilaku sesuai dengan nilai yang dianutnya. Nilai-nilai sosial merupakan seperangkat sikap individu yang dihargai sebagai suatu kebenaran dan dijadikan standar bertingkah laku guna memperoleh kehidupan masyarakat yang demokratis dan harmonis. Adapun macam-macam nilai sosial yang terdiri atas beberapa sub nilai yaitu, pertama, *love* (kasih sayang) yang terdiri atas pengabdian, tolong menolong, kekeluargaan, kesetiaan, dan kepedulian. Kedua, *responsibility* (tanggung jawab) yang terdiri atas nilai rasa memiliki, disiplin, dan empati. Ketiga, *life harmony* (keseerasian hidup) yang terdiri atas nilai keadilan, toleransi, kerjasama, dan demokrasi. Adapun tujuan peneliti memilih nilai-nilai sosial dalam novel *Imperfect: A Journey To Self-Acceptance* karya Meira Anastasia, karena peneliti ingin mengetahui analisis nilai-nilai sosial dalam novel tersebut.

Fokus umum penelitian ini adalah “*Bagaimana nilai-nilai sosial dalam novel Imperfect: A Journey To Self-Acceptance karya Meira Anastasia?*”. Adapun sub fokus penelitian ini. *Pertama*, bagaimana nilai kasih sayang dalam novel *Imperfect: A Journey To Self-Acceptance* karya Meira Anastasia. *Kedua*, bagaimana nilai tanggung jawab dalam novel *Imperfect: A Journey To Self-Acceptance* karya Meira Anastasia. *Ketiga*, nilai keseerasian hidup dalam novel *Imperfect: A Journey To Self-Acceptance* karya Meira Anastasia

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dan bentuk penelitian kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan sosiologi sastra. Sumber data dalam penelitian ini adalah novel *Imperfect: A Journey To Self-Acceptance* karya Meira Anastasia dan data penelitian berupa tahapan kata berupa kalimat, dan frasa yang berhubungan dengan nilai-nilai sosial. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik studi dokumenter dan alat pengumpul data yaitu peneliti sendiri sebagai instrumen utama. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis isi. Teknik keabsahan data yang digunakan adalah teknik triangulasi teori dan diskusi teman sejawat.

Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan. *Pertama*, nilai kasih sayang yang mencangkup: nilai kemanusiaan sebanyak 4 data; nilai *filantropisme* sebanyak 8 data; nilai *alturisme* sebanyak 1 data; dan nilai kasih sayang kepada

diri sendiri sebanyak 6 data. *Kedua*, nilai tanggung jawab yang mencakup: nilai tanggung jawab kepada keluarga sebanyak 3 data; nilai tanggung jawab kepada masyarakat sebanyak 2 data; nilai tanggung jawab kepada Tuhan sebanyak 1 data; dan nilai tanggung jawab kepada diri sendiri sebanyak 3 data. *Ketiga*, nilai keserasian hidup yang mencakup: nilai keadilan sebanyak 1 data; nilai toleransi sebanyak 3 data; dan nilai kerja sama sebanyak 4 data.